



Lychener Billardfreunde feiern Sieg - SG Greiffenberg I erneut im Pech

veröffentlicht am 03.12.2008 um 14.17 Uhr von Hans-Jürgen Peykow

Am 10. Spieltag traf der Lychener SV auf die zweite Vertretung des SV Boitzenburg.

Die SG Greiffenberg I reiste zum SV Boitzenburg I, dort ging es für die Greiffenberger vorrangig um eine bessere Bilanz und Stärkung des Selbstbewusstseins. Für Lychen ging Herbert Fischer als erster an den Tisch. Mit zwei gleichmäßigen Runden kam er auf 176 Points. Axel Tesch vollzog für die Gäste aus Boitzenburg den Spielstart, er kam auf 164 Points. Michael Hundt der zuletzt durch ein Formtief noch nicht an die Leistungen der letzten Jahre anknüpfen konnte, ließ für Lychen dann jedoch weitere 218 Kegel fallen.

Stefan Tesch kam auf Boitzenburger Seite nicht über 117 Points hinaus. Lychen führte die Partie zur Halbzeit mit 394:281 an. Mit Christopher Klemckow trat dann ein Nachwuchsspieler für Lychen an den Tisch, der sein 5. Punktspiel absolvierte. Nach 100 Stoß waren 136 Kegel gefallen, seine zweitbeste Punktspielleistung.

Frank Künnemann warf im Anschluss für Boitzenburg 150 Kegel. Vor dem letzten Spiel stand es 530:431 für Lychen. Im letzten Duell trafen dann Sebastian Peykow und Christian Janne aufeinander. Die beiden besten Spieler des Abends zeigten wahre Billardkunst. Peykow kam nach tollen Spielzügen auf 240 Points, Janne kam auf 232! Am Ende fährt Lychen damit den 5. Sieg im 10. Spiel ein und siegt klar mit 770:663.

Die "Erste" vom SV Boitzenburg traf auf die SG Greiffenberg I. Auch hier wurden tolle Spiele absolviert. So konnte der Boitzenburger Helmut Zöphel 254 Points erspielen, bester Greiffenberger wurde Kurt Giegmann mit 196 Holz. Am Schluss gewannen die Hausherren mit 709:689 und nehmen damit, für viele unerwartet, den 2. Platz in der Tabelle ein!